



Adán Augusto no es una piedra en el zapato para nadie: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (SHEILA AMADOR).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, dijo no creer que Adán Augusto López sea una piedra en el zapato para nadie en el movimiento. Monreal consideró como una fortaleza para Morena el que Adán Augusto sea responsable de una circunscripción territorial. Señaló que Morena está tomando decisiones importantes para nombrar a estos coordinadores y empezar a prepararse para el 2027.

<https://drive.google.com/file/d/171da6afvRcGxi7pGP29WR2Bj97rA8iY/view>